



就労準備型 放課後等デイサービス

ジョブ・スクール 通信

平成28年4月より、建物3階にて「生活スキル習得型 放課後等デイサービス ジョブ・ルーツ」が開所となります。お子さんには、順次お知らせしていますが、職員の久保田一樹が、4月より「ジョブ・ルーツ」へ異動となります。今まで、大変お世話になりました。新職員として、「ジョブスタイル」より水野和樹が入ります。今後も両事業所職員共々、宜しくお願い致します。

作業トレーニング

利用を検討されている方が、実習に来られることもジョブ・スクールでは少なくありません。初めて見る方がいると、気になり集中できなくなる方が昔は多くいましたが、最近あまり見なくなりました。作業中は、作業に集中するということができるようになってきた証拠だと思います。日ごろから「作業中は集中してやる」ということを職員からも助言をしています。最初は、周りが気になっていた方も継続して集中することを続けていくことで、集中できるようになってきていることを実感します。

休日の活動

○ボウリング 1月23日(土)

普段参加されない方も参加され、皆で楽しくボウリングをしました。順番やルールを守りながら、誰かがストライクやスペアを取ると職員や他の方とハイタッチをして喜びをみんなで分かち合いました。ジョブ・スクールに帰ってきてからそれぞれの「記録証」を渡しました。作業中では見られない皆さんの姿を見ることが出来ました。

○調理実習【餃子、ご飯、お味噌汁、フルーチェ】 1月30日(土)

今回は、就労移行支援事業所ジョブウェルと合同企画です。ジョブ・スクールの卒業生の方も数名みえて、久しぶりの再会を喜ぶ方もみえました。餃子は、野菜を細かく切る作業が多く、手の指を中に入れて、注意しながらひたすらカットです。苦手な方は、大きめでもいいのでカットしてもらい、職員が細かくなるように少し手伝いました。皮に包んでヒダを作るのに個性が光ります☆お味噌汁は、自宅でも手軽に作れるようにインスタントの物にしました。みなさん、よく食べられ、ご飯のおかわりもあつという間になりました！



○DVD「しごとのいみ」観賞 2月6日(土)

「しごとのいみ」というダウン症の女性が、とうふ作りの仕事をしている内容のDVDを観ました。寒い中の水を使ったとうふ作りの大変そうな姿や趣味(ダンス、音楽)を楽しみながら仕事をする姿を皆で観ました。その後、DVDの内容の質問が書かれた紙を書きました。全て答えられる方や、印象に残ったことを答えられる方など様々でした。最後に、自分の好きなことや趣味を発表しました。働いてお金をもらえるようになると、自分が好きなことを楽しむことは大切なことです。自分の好きなことは何か？今のうちから考えていきましょう。

○名古屋市科学館 2月13日(土)

電車で科学館まで行き、プラネタリウム⇒昼食⇒ポケモン研究所⇒館内散策を行いました。プラネタリウムは、江戸時代の天文学の話など少し内容が難しい場面もありましたが、大きなドームに星が映る姿は圧巻でした☆ポケモン研究所はゲーム感覚で楽しんでいました。

皆さんが大人になってからでも、手帳や公共交通機関を利用して楽しめる社会資源を知っておいてもらいたいと思っています。



お知らせ

○工事について

3月15日(火)～21日(月)(予定)まで、3階と避難経路の工事が実施されます。2階の部屋には直接影響ないとは思いますが、多少、音が響く可能性はありますので、気になる方はお申し出ください。ご迷惑をお掛け致しますが、宜しくお願いします。